

EMILI FONOLLOSA

En Les Coves de Vinromà es el propio Ayuntamiento el que organiza las fiestas pero de año en año se van implicando más las distintas asociaciones. Con el cambio de gobierno, se ha querido dar un nuevo aire a las fiestas, aunque no todo lo deseado ante la premura de tiempo.

Estas fiestas han ido a cargo de la nueva concejala de Cultura Cristina Orient Julián. "Hemos tenido que trabajar deprisa, aunque también ya había trabajo hecho pues la mitad de las orquestas ya estaban contratada, hemos podido poner alguna idea ya de las nuestras".

Jóvenes y mayores tendrán algún aliciente nuevo. Por ejemplo, se ha aceptado la idea de la fiesta de la espuma, sugerida por la asociación de jóvenes, completando el día del concierto de bandas. También se trae para la juventud una disco-móvil. Para la gente más entrada en años, se ha contratado un espectáculo dirigido por el humorista Arévalo, la misma noche que los jóvenes también tendrán su opción.

LA ENTRADA

El Ayuntamiento ha querido recuperar la entrada a las siete de la mañana, que llevaba muchos años sin realizarse. Al finalizar la verbena, habrá chocolatada y la entrada y la prueba de los toros a continuación, por las calles Boix Moliner y Castelló. "Es la entrada que más gente arrastra, pero se había perdido en los últimos años". El acto de proclamación de damas y coronación de las reinas va a tener más realce si cabe, habrá algún que otro cambio que se mantiene un poco en secreto para que sea sorpresa para las damas.

Cristina Orient también destacaba la inauguración de la pista de motocross, que es sin duda el acto por excelencia de las fiestas, en la vertiente deportiva.

"La estructura básica de las fiestas se mantiene, a base de toros y verbena, vaquillas a la madrugada".

El presupuesto se ha estirado un poco porque se han programado bastantes actividades populares de calle. El baile, la barra del bar y la subasta de los cadafals sirven para recaudar fondos y que las fiestas no salgan tan caras para el Ayuntamiento. De 30 euros como precio de salida de los cadafals se puede llegar hasta los 1.200. Esta subasta se hace el día de Sant Roc, antes de la procesión.

BALL DEL PLA

En el apartado folklórico, como siempre, las fiestas covarxinas tendrán en el ball del pla su máximo exponente. Se bailará todas las noches, en la calle, de forma popular, mientras que como es habitual hay un día especial para el grupo de danzas, adultos, mientras que el

día de Sant Roc, el grupo de danzas, infantil. Les Coves es uno de los pueblos que más cuida su baile folklórico como lo prueba que se baile prácticamente todas las noches de fiesta. En los últimos años se ha reforzado este baile entregando detalles a los participantes.

El día de la Mare de Déu tiene relevancia especial en las fiestas de les Coves, de ahí que para esa jornada el programa de actos es muy completo. El desfile de carrozas con majorettes y cabezudos figura de forma destacada en el programa de actos.

Estreno del circuito de motocross

E.F.

En estas fiestas se inaugurará oficialmente el circuito de motocross que se ha construido en el término municipal por iniciativa del Motoclub Vinromà.

Como relataba Vicente Vaquer, "en este pueblo tenemos mucha afición por este deporte, ya hace años teníamos el circuito de la Argila, donde se hacían pruebas del Campeonato de España, después nos hicimos un circuito más pequeño y nos hemos cogido la cosa más en serio".

En principio, el circuito acogerá pruebas de ámbito autonómico pero hay aspiraciones que sean del Campeonato de España.

Lo más complicado de todo este nuevo circuito ha sido, según el presidente, conseguir el permiso de la Conselleria de Medi Ambient para poder acondicionar los terrenos. Se encuentran a unos dos kilómetros del centro urbano, en el Mas de Tarragó, "hemos buscado terrenos lo más cerca posible, eran de varios propietarios diferentes, y los hemos comprado nosotros".

En la inauguración se harán entrenamientos libres y para el mes de septiembre ya se haría una prueba del Campeonato Territorial júnior, señor y clásicas.

Este año, les Coves ha acogido una prueba del campeonato autonómico en categorías alevín y juvenil en el pequeño circuito con que se cuenta ahora.

La Associació Joventut Covarxina, pieza destacada de las fiestas

E.FONOLLOSA

La Associació Joventut Covarxina tiene un papel destacado en las fiestas de les Coves de Vinromà. Una veintena de jóvenes de diversas edades, entre 14 y 19 años, forman este colectivo que aporta su colaboración de forma destacada para que las fiestas sean muy completas.

"Colaboramos en todo lo que podemos, damos nuestra opinión sobre las fiestas en las reuniones que mantene-mos en el Ayuntamiento, aportamos el bar en algún